
           

テニス部の練習が再開されました

後援会会員の皆様へ                              萩原 謙

４月４，５日に数か月振りに福永監督と和大コートを訪問しました。テニス部の活動が漸く再開できたので、

部員たちの様子を確認してきました。コロナの所為で練習も十分に出来ていなかったので、本調子ではなかっ

たと思いますが、それなりに去年よりはずいぶん上手くなったという印象です。また嬉しかったのは４月５日

の入学式前に、すでに２名の入部希望者が練習に参加してくれていたことです。更に多くの入部者が続いてく

れることを期待します。 夜には久しぶりに福永監督と食事をしながら、今後の指導方法を相談しました。

ただ練習は再開されたのですが、大学としての集会に関する規制は、まだ解除されていません。来訪者は

事前登録が必要で人数制限も課されており、現状では例年の５月末での市川杯の開催は難しそうです。時期を

ずらしての、開催を検討しています。

下の写真は現在のテニスコートです。コート傍の山桜が満開で大変美しく咲いていました。記憶に残しておら

れる会員の皆様も多いと思います。コロナが収まるのが前提ですが、お時間が許せばぜひ大学に来てやってく

ださい。
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